

Más de 2 mil participantes en Feria de Seguridad de Chuquicamata

Instancia involucró a empresas colaboradoras y gerencia, promoviendo el autocuidado con el “aprender haciendo”.

Redacción / Andre Malebrán
 La Estrella

Durante dos jornadas, Chuquicamata fue el epicentro de la Feria de Seguridad, que en esta edición reunió a más de 2 mil personas bajo el lema “Riesgos Críticos y el Valor Nos Cuidamos”. El evento se consolidó como una de las actividades educativas más importantes en materia de seguridad dentro de la División, proporcionando un espacio práctico para el aprendizaje y la prevención de riesgos.

La feria contó con cerca de 50 stands, donde se presentaron avances e innovaciones en prevención de riesgos laborales. Los expositores ofrecieron información clave sobre los controles críticos que de-

ben aplicarse antes de realizar cualquier tarea dentro de la faena. El encuentro fue una oportunidad para reforzar la importancia de adoptar las mejores prácticas de seguridad en el trabajo.

Además, el evento incluyó la Reflexión Corporativa de Seguridad, que contó con la participación de altos directivos de Codelco.

PROTECCIÓN

El vicepresidente de Operaciones, Mauricio Barraza Gallardo, junto al gerente general de Chuquicamata, René Galleguillos Pallauta, subrayaron la importancia del aprendizaje continuo para proteger la vida de los trabajadores.

“Esta feria reconoce la importancia de educar a



LA INTERACTIVIDAD DE LA FERIA TAMBIÉN FUE DESTACADA POR LOS TRABAJADORES.

nuestra gente, con expositores que saben más y que comparten su conocimiento y que eso nos ayude a todos nosotros a mejorar”, afirmó Mauricio Barraza.

Por su parte, René Galleguillos destacó el valor educativo del evento, señalando que se transformó en “un espacio de aprendizaje donde se mostraron cuáles son los riesgos críticos y mejores prácticas. Fue un espacio de entrega de conocimien-

to”.

La feria adoptó un enfoque práctico y preventivo, involucrando a empresas colaboradoras y gerencias de Chuquicamata. La idea central fue promover el aprendizaje a través de la acción, alineándose con los valores de Codelco. Las y los asistentes pudieron participar de actividades que mostraron cómo enfrentar los riesgos críticos en la minería.

La interactividad fue otro de los aspectos desta-

cados del evento. Los trabajadores valoraron las diversas propuestas y dinámicas presentadas. “Hubo distintas propuestas, incluso con juegos que sirven de atracción para participar en actividades de educación preventiva”, comentó Priscila Lira, operadora mantenedora de la Gerencia de Extracción y Lixiviación.

Además, la feria abrió sus puertas a las nuevas generaciones de estudiantes de Calama, quienes

también participaron en las actividades. Mel Orellana, estudiante del Colegio Don Bosco, expresó: “Creo que es muy importante conocer sobre la seguridad y la salud en la minería”.

Su compañero, Sebastián Barrón, compartió una opinión similar: “Creo que la seguridad es importante porque protege también nuestra vida y la de nuestros compañeros. Nos enseña cómo poder protegernos en el futuro en una mina”, concluyó. 🌟